



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau
Unterhalt Nordost - Bezirk Mitte
Bau-G211

Bezirksausschuss des 5. Stadtbezirkes
Vorsitzende Frau Adelheid Dietz-Will
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

81660 München
Telefon: 089 233-23871
Telefax: 089 233-989 23871
Dienstgebäude:
Eduard-Schmid-Str. 36
Zimmer: O.11
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
29.01.2018

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
20.04.2018

Baumgräben in der Lothringer Straße instand setzen

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04553 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen
vom 21.02.2018

Sehr geehrte Frau Dietz-Will,
sehr geehrte Damen und Herren,

In seiner Sitzung am 21.02.2018 beschloss der Bezirksausschuss 5 den Antrag, den Baumgraben vor den Häusern in der Lothringer Straße 1 und 7 instand zu setzen.

Zu den einzelnen Punkten nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

1. Auflockerung des verfestigten Erdreiches für mehr Sauerstoff im Erdreich

In der Lothringer Straße zwischen Hausnummer 1 und 7 fehlt noch die Ersatzpflanzung zweier Bäume, die für dieses Frühjahr geplant ist. Im Zuge der Nachpflanzung der Bäume wird auch der Boden ausgetauscht, höhengleich an die umgebende Einfassung angepasst und die Unterpflanzung aus niedrigen Sträuchern analog der bestehenden Bepflanzung hergestellt.

2. Auffüllung des Erdreiches, um den Höhenunterschied zwischen dem Gehweg und der Einfassung der Baumgräben auszugleichen.

Siehe Antwort zu 1.

U-Bahn Linien 1 und 2
Haltestelle Kolombusplatz
Straßenbahn Linie 27
Haltestelle Eduard-Schmid-Str
Bus Linie 58
Haltestelle Claude-Lorrain-Str.

Postanschrift:
Baureferat,
81660 München
Hausanschrift:
Eduard-Schmid-Str. 36,
81541 München

Internet:
<http://www.muenchen.de>

3. Anpflanzen von Rollrasen oder anderen niederen Sträuchern, um dem Straßenzug wieder mehr Grün zu geben

Siehe Antwort zu 1.

4. Korrektur der Einfassungen (in Richtung Parkbuchten, Straßenraum) um hier wieder gleiche Höhen in der Einfassung herzustellen.

Eine Korrektur der Einfassungen erfolgt voraussichtlich im zweiten Quartal 2018 durch eine steinmetzmäßige Nachbearbeitung der vorhandenen Bordsteine aus Naturstein durch das Baureferat (Tiefbau).

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04365 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.